

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Participation aux compétitions de la Caf : Mangasport mal barré !

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Le 6 juin dernier, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) invitait les dix clubs les mieux classés du National-Foot 1 à solliciter la licence CAF auprès de l'Organe de première instance (OPI) aux fins de participer aux différentes compétitions de la CAF édition 2023-2024. Après réception dudit courrier, l'AS Mangasport a déposé sa demande et a obtenu sa licence CAF.

Le 27 juin 2023, c'était au tour de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) d'inviter les clubs ayant obtenu leur licence CAF, à se prononcer avant le 30 juin pour confirmer leur participation aux compéti-

tions africaines 2023-2024. Sur les trois clubs en lice après le désistement de l'AO CMS, restaient comme potentiels participants, l'AS Mangasport et le C.S. Bendje. Le 28 juin, Mangasport a confirmé à la Linafp sa participation à l'une des compétitions africaines mais sous conditions. La participation du club de Moanda aux Coupes africaines est conditionnée par la prise en charge de toute l'organisation de ses matchs à domicile. "Et ce, conformément aux prescriptions et aspects organisationnels du Règlement de la Ligue des Champions de la CAF, notamment l'article 13", indique le courrier du club parvenu à notre Rédaction. Mieux, Mangasport exige un accompagnement financier du ministère des Sports en deux tranches pendant



Photo: SAWADOGO Boukary

Mangasport risque bien de ne pas être, une fois encore, Africain.

la phase 1 (Tour préliminaire). "Par courriel en date du 30 juin 2023, la Linafp recommandera à la Fégafoot l'inscription des clubs classés 1er et 2e au sortir de la phase aller du championnat. Ainsi, l'AS Mangasport jouerait la Ligue des Champions africaine et C.S Bendje la Coupe

de la Confédération de la CAF. À la suite de ce courriel, des consignes ont été données au directeur sportif et au coach du club pour la constitution de l'effectif 2023-2024. Grande fut notre surprise d'apprendre le samedi 1er juillet 2023 via sa page Facebook, que la Fédéra-

tion gabonaise de football a décidé de n'engager qu'un seul club, le C.S Bendje, aux compétitions africaines", indique encore le communiqué du club.

La question qui se pose est la suivante : pourquoi la Fégafoot n'a-t-elle inscrit qu'une seule équipe ? Nous y reviendrons.

Taekwondo/Passage de grade national : 16 heureux lauréats

PSNB
Libreville/Gabon

Le comité exécutif de la Fédération gabonaise de taekwondo (Fégatae), sous la houlette de son président Me Denis Mboumba, a fait le déplacement de Port-Gentil, capitale économique du Gabon, afin d'effectuer le deuxième passage de grades national kukkiwon, après l'étape de Libreville le mois dernier. Sur 22 candidats, 18 ont postulé au grade de 1er dan et 4 s'inscrivaient au grade supérieur de 2e dan.

Au finish, 16 candidats ont validé leur diplôme en présence de la délégation venue de Libreville et du collège des maîtres constitués pour la circonstance. Les récipiendaires font partie désormais du listing des gradés kukkiwon à l'échelle planétaire. Les recalés vont devoir revenir la saison prochaine lors d'une autre programmation de l'épreuve. Préoccupé par les difficultés que rencontre le bureau de la Ligue de taekwondo de l'Ogooué-Maritime, le président fédéral a profité de cette



Photo: PSNB

Le président fédéral posant avec un récipiendaire.

occasion pour sensibiliser les dirigeants des clubs à travailler main dans la main avec sa représentation provinciale, afin que cessent toutes querelles.

Au terme de ses sages conseils, le patron du taekwondo au Gabon a remis aux différents récipiendaires leurs parchemins. Et ce, devant un public qui a pris acte des nouveaux gradés kukkiwon dans la province.

Handball : fin du tournoi Siflotan AC

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

La première édition du tournoi Siflotan AC de handball, en hommage à Molten Okevayi, sociétaire dudit club, décédé il y a quelques années, qui s'est déroulée durant deux semaines, a connu son épilogue sur le plateau du Camp de police, dans le 3e arrondissement de Libreville.

Cette compétition, qui s'est jouée cette année avec certains clubs de la province de l'Estuaire, a vu la participation de neuf équipes dont deux chez les dames et sept chez les messieurs. Il s'agit : Siflotan AC (cadets, dames et messieurs), Senior Académie (dames et messieurs), LBV HC (cadets), Royal sport, Phoenix et Manga DFIP (messieurs).

Deux grandes finales ont eu lieu le 1er juillet dernier en présence de la présidente de la Ligue de handball de l'Estuaire, Mélanie Ntsame Mba. Tout d'abord, celle opposant chez les dames, Siflotan AC face à Senior Académie. Un match qui s'est soldé par la vic-



Photo: PSNB

La présidente de Siflotan AC saluant les joueurs de Phoenix lors de la finale chez les messieurs.

toire de Siflotan AC (23-20). Chez les messieurs, Manga DFIP s'est imposé devant Phoenix (28-17). Des victoires qui ont permis aux deux clubs de remporter cette édition, initiée par la présidente de Siflotan AC, Murielle Douloures Mayi Yeya.

" Nous avons mis en place ce tournoi pour réunir tous les amoureux du handball et aussi pour faire une commémoration

à un de nos joueurs disparu trop tôt. La présence du président de la fédération à l'ouverture, de la présidente de la ligue à la clôture et de la famille du disparu me reconforte dans cet élan de solidarité. Je pense que la famille d'Okevayi se rend compte que notre club essaie de mettre tout en œuvre pour garder en mémoire le nom de leur enfant ", a souligné la dirigeante de Siflotan AC.